
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

●小池としあき後援会だより 
平成 24 年 1 月 1 日発行 発行人：勝亦正人（通算第 19 号） 

小池としあきが､11 月定例議会で､ 

19 回目の一般質問に臨みました! 

平成 24年新春号 

質問 1 自主防災活動の充実促進について 

・・地区の防災拠点となる公会堂等の耐震化や、市内 53 ヶ所の指定避難所の運営体制は？ 

①自主防災活動の拠点となる公会堂等の耐震化、津波対策強化の観

点から新たな補助制度を導入すべきでは？ 

→(市長)公会堂の耐震化等を促進するため、現在の補助制度の拡充を

検討する。 

②市内 53 ヶ所の指定避難所のうち、避難所運営組織が組織化され

ていない地域については、行政の後押し・リードが必要では？ 

→(市長)災害時の避難所運営は自主防災会が中心となるが、運営組織

の組織化は地区により様々な課題があり行政がバックアップしていく

必要がある。独自にマニュアルを作成し、訓練を始めた県立富士高等

を避難所とする地区の例をモデルとして広め、組織化を推進していく。 

 

 

ＱＲコードを読み

取り､小池としあき

メールマガジンの 

会員登録(無料)を！ 
 

質問 2 身近な道路や水路の計画的な補修・整備について 

・・町内会等からの要望に対し、より計画的、効果的に透明性を持って取組むべきでは？ 

町内・区の道路・水路の補修・整備要望事項（舗装、側溝整備など）

を一度全て洗い出して整理し、それをまちづくりセンター単位で集約・

整理、更に行政当局で財政面も考慮した向う 5～10 年程度の｢(仮称)身

近な道路・水路補修・整備全体計画｣として策定・公表し、それに基づ

き補修・整備を進める考えはないか？ 

→(市長)市民の皆さんと行政が協働して修繕・整備計画を作り取組む

ことは一つの手法であると考える。しかし毎年新たな要望が出現し、そ

のつど修繕・整備の優先順位が変化するので 5～10 年の計画を立てて

事業を実施することは難しい。今後研究していく。 

→(要望)財政的に厳しくなるのは明らかなので、是非有効な方法を研

究してほしい。 

 

 
 

お知らせ 小池としあき新春市政報告会を開催します！ 

 
 
 

●今泉地区市政報告会･･･平成 24 年 1 月 18 日（水）19：00～ 今泉まちづくりセンター 

●吉原地区市政報告会･･･平成 24 年 1 月 19 日（木）19：00～ 吉原まちづくりセンター 

※どちらの会場でも結構です。寒い時期ですが、ご家族・友人の皆様とお誘い合わせてお出かけ下さい！ 
 

■富士高を避難所とする4つの
区が合同で作った｢避難所運営
マニュアル｣（→） 
避難所運営訓練の様子（↓） 
（4区は、本市場新田区、松本区、
中島新道町区、中島下区） 

明けましておめでとうございます。 
昨年は、東日本大震災、静岡県東部地震、台風など、災害が頻発しました。 

 議員 2 期目となり、防災・減災対策をはじめ、安心・安全に、そして誇り
を持って暮らせる富士市を目指し、これまで以上に精一杯活動していきます！ 

■要望が多い道路の 
舗装改修や側溝整備 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

滝川の土手に彼岸花を植付け（10/29）･･｢そう 
だ!沼川プロジェクト｣で土手の法面の草を刈り､群生している彼岸花
を株分けして植付けました｡一人が10mの区間を受持ち今後は草刈
り等の管理をしていく予定です｡皆さんも是非｢10ｍ区間の彼岸花
の里親｣になってみませんか？10 年後には花で埋め尽しましょう! 

･･ビジュアルにお伝えできる以下の写真以外にも、富士市議会初の｢議会報告会｣や県外視察・研修等、飛び回りました！ 10月～12月の活動 

吉原公園再整備検討会（10/31、12/8）･･吉原、今泉地区計 20 人の
市民の皆さんで 9 月から始まった検討会の 2、3 回目が行われまし
た。3 つのグループに分かれ、現在の公園部分と新たに加わる東泉
院跡（六所家敷地）のあり方について、白熱した検討が続きます。 
 

ブログを覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 

検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

市長に 24 年度重点取組み要望書を提出（11/4）･･議会で私が所属
する会派「市民クラブ」では、毎年予算編成作業がスタートするこ
の時期に、市長に来年度の重点取組み要望書を提出しています。今
年は 8 つの分野、25 項目について提案・説明しました。2 月議会
で市長から示される予算案にどのようには反映されるか注目です！ 
 

東北の被災地で 2回目の泥かきボランティア（11/7～9）･･5 月に続
き同じ会派の議員有志 5 名で石巻市でﾎﾞﾗﾝﾃｨｱに参加しました。女川
町の小集落は震災時のままでした。また市内各所に高く積み上げら
れたガレキの山の早急な処理を感じます。安全が確認できたガレキ
の処理は、富士市を始め全国の自治体が協力すべきと考えます！ 
 

「小潤井川 友の会」が設立（11/6）･･私が生まれ育った津田･荒田
島地区を流れる小潤井川で､地区の有志の皆さんと 6 月から 3 回草
刈り･清掃を行いました｡そんな中から｢もっと小潤井川で遊べるよ
う､きれいにしよう｣､｢川に降りられるスロープを県に提案しよう｣
等の意見が出て､この日｢小潤井川 友の会｣の設立芋煮会が行われま
した｡あいにくの雨でしたが､これから本格的に活動開始です！ 
 

自主防災会で応急救護講習会（11/16･17）･･私が会長を務める駿河
台 3 丁目自主防災会で、地震などの災害時に怪我をした人を搬送し
たり、三角巾を使い応急救護を行うための講習会を開催しました。
富士市消防本部の救急隊の皆さんに講師を依頼。これから毎年行い、
町内のより多くの人が手当をできる側になれるようにしましょう！ 
 

静岡県市町対抗駅伝の応援（12/3）･･今年で 12 回目となる市町対
抗駅伝を初めて現場で応援しました。雨が降るあいにくの天候でし
たが、懸命に走る各市町のランナーから勇気をもらいました。我が
富士市は、終盤の追い上げで「市の部」で見事 4 位に入賞しました！ 
 

鈴木すみよし県議の今泉地区県政報告会（11/21）･･鈴木すみよし
県議の初めての今泉地区県政報告会が行われました。私も同席し、
市政と県政の連携の重要性をひしひしと感じました。鈴木県議とは、
今後も定期的に勉強会や報告会を行なっていければと思います！ 
 

ＭＡＵハンドベルリンガーズのクリスマスコンサート（12/4）･･吉原一中
の卒業生(私の 4 年先輩)で構成するＭＡＵの皆さんは、毎年新しい曲を披
露して下さりとても楽しみです。今年はシャンソン歌手の仲代圭吾・行代
美都夫妻とのコラボが加わり大変盛り上がりました。来年も楽しみです！ 
 

富士高での避難所運営訓練見学（12/4）･･災害時に富士高を避
難所として使うことになっている周辺の 4 区(本市場新田､中島
下､中島新道町､松本)の皆さんが 1 年かけて策定した｢避難所運
営ﾏﾆｭｱﾙ｣に基づき初めての運営訓練を行い､私も見学しました! 
！ 
 

http://koike473.exblog.jp/

